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　旧年中はクラブ運営に関し、皆さまのご協力を
賜り、心より御礼申しあげます。
  昨年末のクリスマス家族会も、親睦家族委員会
の皆さまのご協力により楽しく盛大に終える事が
出来、重ねて御礼申しあげます。
  さて、2014年を迎えましたが、昨年は「アベノ
ミクス」の下、長い経済の低迷期から脱し景気が
好転する気配を感じました。しかし、私共が生活
する地方に於いては、依然景気好転の実感に乏し
く、「実感無き景気回復」と言わざるを得ません。
　4月には消費税増税の大きなハードルを控えて
おりますが、それに伴う企業向けの減税や5兆円
規模の経済対策も策定されております。是非とも
今年は、途切れる事なく景気が回復し、地方経済

も潤う年になる事を願っております。ロータリー
活動も、安定とゆとりの上に立てば、より発展す
ると思います。
  暦の上では今年は、甲午（きのえうま）年にあ
たります。文献に因りますと、午＝馬は草食動物で、
絶えず肉食動物から身を守る必要があり、長い顔
の側面の目は350度を超える視野があるそうです。
加えて嗅覚も鋭く、耳も左右別々に動かしどの方
向の音も聞き分ける事が出来るそうです。  私共、
西クラブも馬にあやかり、広いグローバルな視野
を持って、時代の変革に素速く対応したクラブ運
営を心がけたいと思います。取り分け、本年は西
クラブとして初めての海外事業である、フィリピ
ンの貧困による就学困難な児童への援助活動が、
いよいよスタートします。
　クラブ会長職も前半を終えましたが、後半も皆
さまのご理解ご協力の下、次の世代に繋ぐ事の出
来るクラブ運営に努める所存ですので、なにとぞ
宜しくお願いいたします。
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衣　笠　和　孜

謹んで新春のお慶びを申しあげます



　還暦で０歳に戻ってから17年。今、私は17歳の青春まっただ中です。いつも夢を
持って、それを追いかけたいと思います。私の夢は、ずっと続けてきた植物文化史研
究の一環として、渡来植物の原産地を訪ね、その生育環境、変種の存在、人間生活と
の関わりなどの知見を得ることです。現役時代に難しかった海外調査が、時間に余裕
のできた今、ようやく可能となってきました。この数年、何度か東南アジアを訪ねま
したが、候補地域は世界に広がっています。そのためにも体の維持・増強に努め、第
二の青春を充実させたいと思います。臼井　英治

［昭和13年生］

　明けましておめでとうございます。
　知らぬ間に年男も7回も迎えました。あれもやりたいこれもやりたいと思いながら、
気がつけば80歳。中途半端な人生を送ったなと思っていた矢先、大病に襲われました。
手術が終わってすぐ見舞いに来てくれた弟（内科医）が家内に「一年半ぐらいは生き
ると思うのでまあ看てやってください」と言っているのを聞いて「なにくそもっと生
きるぞ」と思ったが黙って聞いて
いた。先日、「曹源寺に親しむ会」
が開かれ、原田尚道老師から甲午
（きのえうま）に因んで、「人間万
事塞翁が馬」（淮南子の人間訓）つ
いての法話を頂いた。大意は、出
あったどのようなことにも甘えず、
くよくよせず、どこまでも謙虚に
受け止めて人生を送るのが最良で
あると。今後、私もそのように生
きてゆくつもりでおりますので、
ロータリーの皆様のご指導をお願
いいたします。

平野　隆茂
［昭和5年生］

4コーナーを回り、いよいよ最後の直線！
「コシイタキング」が迫り「ボケノホマレ」が追い込んで来る！
老馬にムチを入れ、逃げ切れるか！！ ････ ところで ････
ゴールは何処だ？・傘寿・いや 米寿・卆寿・それとも 白寿？ 

 上杉　隆士
［昭和13年生］

年男の抱負年男の抱負

喜寿を迎えて喜寿を迎えて



　新年明けましておめでとうございます。
　とうとう、6回目の年男になりました。昨年から介護老人保健施設に勤め、慣れな
い職場ですが、新しい発見も多くて新鮮な毎日です。老人が少し先輩の老人をケアす
る仕事で、自分自身の行く末を見ているようで複雑な心境です。
　今年は午年なので、干支にちなんだ午（馬・駒）のつく山に登ってみようと考えて
います。東日本に多い山名で、特に駒ヶ岳はそれぞれの地方で最も素晴らしい山につ
けられた名前です。登り甲斐のある山が多く、非常に楽しみですが、遠いので大変です。谷崎　眞行

［昭和17年生］

　あけましておめでとうございます。
　年男として6回目、午歳の私は馬車馬のごとく全力で走って参りました。70歳を越
えて体力も気力も落ちて来ました今日この頃です。これからは人様に迷惑をおかけし
ないように、又、自分でできるだけの奉仕ができれば幸せかと思います。西ロータリ
ークラブでは色々な方々とめぐりあい勉強させていただいて、有難く思っています。
美術を通じて、岡山の皆様に心豊かに楽しんでいただければ幸いと思っております。

重田　雅彦
［昭和17年生］

　喪中につき新年のご挨拶を控えさせて頂きます。
　さて、還暦を迎えてという事ですが、自分が若い頃には還暦を迎えた人を見るとか
なり年老いて見えましたが、実際に自分がその年に成ったかと思うと感慨深いものが
有ります。今迄の60年（実際には59年と4ヶ月ですが…）振り返ってみると山有り
谷有りの幾分かの波は有りましたが、総じて平々凡々な人生ではなかったかなと思っ
ています。(感性が鈍いだけかもしれませんが)
　残りの人生も、心穏やかに静かな余生を送っていければ良いなと思っています。会
社も後4年余りで創業100周年を迎える事ができます。それに向かい頑張って参りた
いと思いますので、ロータリー活動共々よろしくお願いいたします。

末吉　誠一
［昭和29年生］

　一昨年あたりから、“還暦・定年”について中・高校の同級生達がつぶやき始めた。
私はと言えば、士・農・工・商・ホステス・バンドマンと呼ばれるところのバンドの
メンバーから、58才で抜け出した。ここいらで音楽から足を洗おう、ではない。一人
で創作活動に励む覚悟なのだ。ピアノはある。シンセはある。ギターもある。ベース
もある。録音機器も買った。コンデンサーマイクも買った。もうすぐ、ルーバーも届く。
よし、準備万端。後は、頭脳の中身勝負だ（ここに、少々？不安有り）。今夜は、還
暦祝いに“赤いキツネ”でも喰って、弾ける明日に備えて英気を養うとしよう…。石井　建次

［昭和29年生］

　新年あけましておめでとうございます。
　今年は５回目の年男となり、還暦を迎えることとなりました。ここまで大過なく過
ごしてこられたのは、家族はもちろん、これまでに出会ったたくさんの人達の支えの
お蔭だと改めて感謝しております。父親の世代では、還暦といえば現役を退き、隠居
生活に入るのが一般的だったようですが、私はもう暫くは働き続けるつもりですし、
趣味の面ではこれまで以上に幅広く精力的に取り組んでいきたいと考えております。
次なる年男を心身ともに健康で迎えられるよう、駿馬の如く走り続けていく所存です
ので、引き続きよろしくお願いいたします。

杉本　好弘
［昭和29年生］



　2013年12月7日午前9時45分より、社会福祉法人
「岡山市手をつなぐ育成会」が運営する知的障がい
者通所授産施設「仲よし」において、クリスマス会
が盛大に開催されました。施設利用者の「サンタ
さーん」と呼ぶ声に応えて登場したのは、サンタク
ロースに扮した我がクラブ衣笠和孜会長。130名ほ
どの利用者一人ひとりの名前を呼び、プレゼントを
手渡されました。受け取った利用者達は、みんな大
喜び。毎年この日が来るのを待ちわびているそうで
す。この他には、手づくりの品バザール、焼きそば
等の屋台など、内容豊富な催しでした。また、ある
保護者の方に「子供たちより、親の方が先にいなく
なるでしょ。子供達の将来が心配で、何とか一生を
送れるハウスを作りたいと頑張っているのです。
ロータリークラブの皆さんには、ぜひ今後ともよろ
しくお願いします。」と言われましたので、ご報告

させて頂きます。ご協力頂きました会員の方々、イ
ンター＆ローターアクトの皆さん、また、報道PRの
ご手配を頂きました川端委員長様、本当に有難うご
ざいました。

社会奉仕委員長　石　井　建　次

　岡山西ロータリークラブ、親睦家族委員会の最
大イベント、クリスマス家族会が岡山全日空ホテ
ル「曲水の間」にて、会員及びそのご家族とご招
待者、総勢134名のご出席のもと、衣笠会長のご
挨拶、坂元直前会長の乾杯で今年も盛大に開催さ
れました。
　今回のアトラクションの進行役は親睦委員会の
新会員、野田会員と水田会員にお願いしました。
タキシードに蝶ネクタイの野田さん、真っ赤なド
レスがお似合いの水田さん、名コンビで見事に大
役を果たしてくれました。
　演奏者は「岡山古楽アンサンブル」のメンバー

の丸川幹事のご令室丸川映様（ピアノ）中村康乃
理様（チェロ）天本由美様（フルート）の3名の
皆さんにお願いしました。
　オープニングwe wish you a merry Christmas
からクリスマスにふさわしい名曲を拝聴しなが
ら、ホテルの料理と美酒を味わいながら歓談のひ
と時が流れました。
　そして、子供達が楽しみにしているサンタのプ
レゼントは大森副会長扮するサンタクロースがス
ノーマン、トノカイトと共に会場に登場、20名の
ちびっ子達ひとりひとりに大きなプレゼントが手
渡されると会場は最高潮に達しました。

親睦家族委員長　池　上　潤　次

社会奉仕委員長 石　井　建　次“仲よし祭・冬”クリスマス会に参加して

親睦家族委員長 池　上　潤　次平成25年クリスマス家族会について



　5月に岡山西ロータリークラブ
に入会させていただきました野田
英樹です。
　歴史と伝統のある当クラブに所
属させていただき、大変光栄に存
じます。改めてスポンサーの方々
には御礼申し上げます。

　さて、私の簡単な自己紹介ですが、イニシエーシ
ョン・スピーチで少しお話させていただきましたが、
昭和40年8月に福山市に生まれました。大学時代を
岡山で過ごし、丸善に入社後、筑波支店に配属、そ
の後、岡山支店、東京本社、再び現在、岡山で仕事
をしております。岡山での生活が、22年間と一番長
くなっており、家内・子供とも生粋の岡山県人です
っかり私自身も岡山県人と言ってよいほどになって
おります。（ある縁で岡山県観光連盟から、「おかや
ま観光特使」を拝命しております。あまり活動は出
来ておりませんが）
　話しは変わりますが、最近はまっていることの一

つに、マラソンがあります。1年半ほど前からダイ
エット目的で走り始め、年に7、8回ほど、10km、
ハーフの大会に出場しており、2014年2月には吉備
路マラソンで初めてフルを走る予定です。まだまだ
タイムは遅く、スマイルで結果をご報告できるレベ
ルではないのですが、練習を行って、大会に出ると、
自己ベストのタイムが上がっていっています（今の
ところ）。この年齢（48歳）になっても、練習はう
そをつかない、そして自己成長の実感を得られると
ころにマラソンというスポーツに魅力を感じており
ます。（タイムの限界はあるでしょうが…）
　今後、マラソンを通じての体力面だけではなく、
精神面、知識面を岡山西ロータリークラブの活動を
通じて、先輩方の教えをいただき、自分を磨き、自
己成長を図って参りたいと思っております。
　今後も様々な勉強や奉仕の機会があるかと存じま
すが、ロータリー精神を忘れず、一生懸命頑張って
参りたいと思います。
　今後ともよろしくお願い申し上げます。

　また恒例の会員によるプレゼントくじ引き抽選
会では1等賞から5等賞まで用意され1等賞の岡山
全日空ホテルペアディナー券は臼井会員がゲット
され、満面の
笑顔でした。
　そして、大
森副会長の閉
会のご挨拶の
後、参加者全
員が一つの輸
になり「手に
手つないで」

を大合唱し盛会の内に宴の結びとなり、衣笠会長
から、松江からわざわざ取り寄せられた美味しい
お菓子のお土産を頂き、それぞれ帰宅の途に着か
れました。
　ご参加頂きました皆さま有難うございました。
とても素晴らしいクリスマス会でした、このク
リスマス家族会の準備に当たり、年末多忙の中、
何度も打ち合せに出席して頂いた親睦委員会の
皆さん、そしてホテルの渡部様をはじめ、スタ
ッフの皆さまに心から感謝申し上げます。

野　田　英　樹

　平成25年12月2日（月）18時から南京楼さんに
て、総勢20名の参加のもと12月度青雲会が開催さ
れました。
　恒例（？）の銅鑼の点鐘により会がスタートし、
冒頭、衣笠和孜会長より「一年が終わろうとして
います。また、今期の半分が終わりました。今年
もいろいろなことがありましたが、皆で来年も良

小　山　壱　也

野　田　英　樹新入会員挨拶

小　山　壱　也12月度青雲会



い年になるようにしましょう！」との挨拶がありま
した。参加者は、懇親しながらこの一年を振り返り
楽しい時間を過ごしました。最後に、大森次年度会

長より締めの挨拶があり、和やかな雰囲気の中で会
が終了しました。
　次回の青雲会は、2月に開催される予定です。

3日（月）
17日（月）

●第８回理事役員会
●公益信託助成金授与式
●第３回クラブ協議会

2月の行事予定〈世界理解月間〉
22日（土） ●地区夢計画合同セミナー（益田）

○12月2日
岡山市手をつなぐ育成会様　いつもお世話になり有
難うございます。
菊池　捷男君　本日のゲスト萩原邦章様を歓迎致し
ます。
川端　英男君、福嶋　裕美子君、北越　浩和君　
萩原社長、ようこそ西ロータリーへ。今日のスピーチ楽し
みにしています。
藤原　喜幹君　ＪＲカレンダーです。毎年ありがとうご
ざいます。数がいる方がいらっしゃいましたら、別途お
声かけください。

○12月9日
石井　建次君　12月7日（土）、仲よし祭クリスマス会が
無事終了しました。会員の皆様、有難うございました。
重田　雅彦君　ローターアクトの学生さん、ご苦労様。
今後も頑張って下さい。尾崎さん、小林さんを歓迎しま
す。
加計　美也子君　ＦＣ吉備国大シャルムの残留が決
まりました。心臓に悪い試合でした。来春、奥田に開設
予定の外国語学部のパンフを外に置かせていただい
ておりますので、よろしくお願いいたします。
福嶋　裕美子君　先日、2人目の孫が生まれました。孫
は可愛いです。

○12月16日
西本　誠實様（神戸ＲＣ）　ご無沙汰致しております。
久 に々皆様のお顔が見れて嬉しく思っております。
五藤　榮一君、高井　研一君、野田　英樹君、森本
浩平君　神戸ＲＣ西本誠實さんを歓迎いたします。
橋本　信洋君　①西本さん、お久しぶりです。お帰り
なさいかな？　②先週の税理士試験の合格発表で職
員が5科目中4科目めに合格しました。あと一科目で最
終合格ですが無駄なく4年で4科目合格とは…因みに
私は4科目合格に9年を費しました。
臼井　英治君　西本誠實さんを歓迎いたします。地
元神戸で大活躍のことと思います。インターアクトで大
変お世話になり、ありがとうございました。
重田　雅彦君　玉井真一さんのスピーチを楽しみに
しています。
玉井　真一君　本日、イニシエーション・スピーチをさ
せて頂きます。よろしくお願いします。
大森　茂君　12月12日に道一本へだてた母屋に引っ
越しました。（母と同居となります。ロータリーバッチが段
ボールの中にまだ入っています）
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